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ATA n.° 22/2022  

Reunião de Junta em 18 de julho de 2022 

 

 

Presenças Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro - participou online, via telemática; 

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira. 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho - esteve justificadamente ausente. 

Hora de início 21:00 

Local da reunião Edifício do Bacelo 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações  

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias  

Ponto 3 Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento  

Ponto 4 Apoio ao movimento associativo  

Ponto 5 Outros assuntos  

 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- Ata número 19, da reunião de 29.junho.2022 - depois de lida foi aprovada por três votos a favor  

e um não-voto. 

- Ata número 20, da reunião de 4.julho.2022 - depois de lida foi aprovada por unanimidade. 

- Voto de louvor a José Saloio - o presidente propôs, por ocasião da celebração do centenário 

do seu nascimento, um voto de louvor pelo relevante papel que José Saloio desempenhou nas 

artes cénicas, recordado também enquanto um dos fundadores da atual sede da Sociedade 

Dramática Recreativa Eborense, local que acolhe obras, artistas e público no território desta 

união de freguesias.  

Deliberação: Aprovado, por unanimidade. 

 

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

- Secretário David Prazeres - o presidente informou que está a decorrer, sob sua orientação,  

a integração do mais recente vogal do executivo. 

- Participação institucional - o presidente informou que o executivo da união das freguesias 

esteve presente nos seguintes eventos:  

- Plano de Promoção das Acessibilidades;  

- Plano de Mobilidade Urbana Sustentável;  

- Audição da reitora perante a Assembleia Municipal;  

- Reunião do Conselho Local de Ação Social;  

- Festas Populares da Associação de Idosos e Reformados do Bacelo;  

- Homenagem no centenário de José Saloio;  

- Convívio piscatório da Associação de Moradores do Bairro do Bacelo. 

 

/… 



 

2 

 

 

 

 

 

… / 

- Entrega de garrafas de água aos Bombeiros Voluntários de Évora - o presidente informou que 

a junta correspondeu ao apelo desta corporação, entregando solidariamente cerca de 2200 

garrafas de água, destinadas a assegurar a hidratação dos soldados da paz durante o combate 

aos incêndios, que têm ocorrido associados à atual onda de temperaturas extremas.  

- Relocalização de cruzeiro - o presidente informou que, em articulação com a Infraestruturas de Portugal, 

a Câmara Municipal de Évora e a Associação de Moradores, chegou-se a entendimento para o efeito. 

- Aprovação de CEI+ - o presidente informou que a candidatura apresentada pela junta à 

Medida Contrato Emprego-Inserção+, para provimento de recursos humanos, promovendo  

a empregabilidade de pessoas em situação de desemprego inscritas no Centro de Emprego,  

foi entretanto aprovada pelo IEFP - Instituto do Emprego e Formação Profissional, IP. 

 

2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 173,37€ na caixa Senhora da Saúde e 212,06€ na caixa Bacelo, assim como 

83.394,37€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 26.884,22€ na conta Caixa de Crédito Agrícola. 

 

3. Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento 

O  presidente  apresentou os  balancetes  de  pagamentos  e  recebimentos  referentes  ao mês 

de junho, tendo as faturas de gestão corrente sido validadas pela tesoureira. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

4. Apoio ao movimento associativo 

- Associação de Moradores do Bairro do Bacelo - solicitou apoio para realização de eventos. 

Deliberação: aprovado apoio no valor de 600 euros, por unanimidade. 

- Confraria do Senhor dos Aflitos - solicitou apoio para organização da centenária caminhada,  

a realizar em 18 de setembro. 

Deliberação: aprovado apoio no valor de 500 euros e recuperação de placa sinalizadora, por 

unanimidade. 

- Associação Cultural É Neste País - solicitou apoio para realização do VIII Contanário - Festival 

Internacional de Contos e Formas de Contar, a realizar-se entre 27 de setembro e 1 de outubro 2022. 

Deliberação: não aprovado, por unanimidade, devido a investimentos financeiros já destinados 

para outras iniciativas culturais, contudo, continuamos disponíveis para colaborar a título não 

oneroso com a iniciativa, que saudamos. 

 

5. Outros assuntos 

- Intervenção na via Estrada E1-10, Garraia - o presidente informou orçamento no valor de 1100 

euros, para arranjo da estrada com fornecimento de tout-venant, transporte incluído, acrescendo 

serviço de máquina para espalhar, no valor de 360 euros, perfazendo o total de 1460 euros, sobre 

o qual se aplica IVA à taxa de 23%. 

Deliberação: solicitar orçamento para intervenção nos caminhos a cargo da junta. 

- Dispensadores caninos - o presidente propôs a aquisição de 15 unidades ao valor unitário de 

80 euros mais IVA, perfazendo o total de 1476 euros, para colocação nos seguintes locais: 

Jardim da Quinta da Soeira; Jardim junto ao Clube de Ténis; Jardim junto ao Mochila; Jardim do 

Bacelo; Jardim da Junta Bacelo; Jardim do Frei Aleixo (escola); Jardim Bacelo Oeste; Jardim dos  
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Álamos; Jardim dos Álamos - Largo do Brasil; Jardim Garcia de Resende; Jardim Quinta do Estoril; 

Horta da Quinta dos Malhões; Bairro Santa Luzia; Bairro da Comenda e Bairro Horta das Tâmaras, 

mais se prevendo a colocação de 100 sacos a cada duas semanas, totalizando 1170 euros para os 

15 dispensadores.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- Contratação de pessoal - o presidente sinalizou a proximidade do termo do período contratual 

de Luís Dias, que se encontra no último mês e de Graça Simões, que termina no dia 6 de agosto, 

devendo avaliar-se as possibilidades de contratação de duas pessoas para a execução de 

trabalhos operacionais. 

Deliberação: aprovada a renovação do contrato de Luís Dias por três meses, por unanimidade. 

- Movimentação das contas bancárias - atribuição ao atual secretário David Prazeres de assinatura 

do tipo B para o efeito em epígrafe, em substituição da anteriormente atribuída a César Oliveira.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião cerca das 0:30. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 

 

 

 

 

Inês Magro 

Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 

 

 

 

 

César Oliveira 

Vogal 

 


